

Fraktion
Kreistag

Wir bitten folgenden Punkt auf die Tagesordnung des Umweltausschusses am 31.5. 2017 sowie auf die Tagesordnung des KA und KT zu setzen:

Einstellen von Personal in der Unteren Naturschutzbehörde

Beschlussempfehlung:

Der Umweltausschuss empfiehlt dem KA sowie KT folgenden Beschluss zu fassen: Es werden zusätzlich Mitarbeiter/Innen in der Unteren Naturschutzbehörde eingestellt, damit diese ihre **Pflichtaufgaben** erledigen kann.

Begründung:

Nach unseren Informationen können zahlreiche **Pflichtaufgaben** der Unteren Naturschutzbehörde aufgrund der Arbeitsüberlastung der Mitarbeiter/Innen nicht erledigt werden. (z.B. Erstellung eines Landschaftsrahmenplanes, Begleitung von Kompensationsmaßnahmen...)

Dem Schutz der Natur kommt mit der schleichenden Verarmung der Landschaft einhergehend mit einem ständigen Rückgang der Artenvielfalt gesamt gesellschaftlich eine große Bedeutung zu

. Auch in unserem Landkreis nimmt die Verarmung von Natur und Landschaft zu (etwa unzulässige Eingriffe innerhalb von LSG – Gebieten) sowie die Artenvielfalt ab, wie z. B. ein Bericht in der EJZ „ Weniger Vögel, viele Probleme“ am 12. Mai 2017 berichtet.

Der Verwaltung des Landkreises hat Verantwortung dafür, die Einzigartigkeit von Natur und Artenvielfalt dieses Landkreises zu schützen. Aus unserer Sicht ist es von daher dringend notwendig, dass weiteres Personal eingestellt wird.

Unterschrift
Fraktion KT